

CONVIVENCIA ESCOLAR

GUÍA DE APOYO AL APRENDIZAJE - PRIMER CICLO

LO POSITIVO DE ESTAR EN CASA

Si hay algo positivo que ha traído esta cuarentena a nivel mundial, es que muchas familias estamos teniendo algo que con el ritmo de vida actual cada vez sucedía menos: **tiempo de calidad con los nuestros**. Aunque el panorama no luce muy esperanzador, también de esta difícil experiencia podemos tener cosas positivas, si sabemos cómo buscarlas y si mantenemos nuestros ojos abiertos.

Al estar en casa, estamos **RECONOCIÉNDONOS, COMPARTIENDO TIEMPO JUNTOS Y SOBRETUDO, VALORANDO A QUIENES MÁS AMAMOS**.

A pesar de todo, estamos teniendo una oportunidad maravillosa, al poder tener a nuestros hijos a nuestro lado, a disfrutarlos, a descubrir con ellos, a soñar e imaginar. A tener momentos en familia, que no podríamos tener si no tuviéramos que estar en la casa. Así que **VALOREMOS A LOS NUESTROS Y EL TIEMPO QUE SE NOS HA REGALADO A SU LADO, AUNQUE NO SEA EN LA MEJOR DE LAS CIRCUNSTANCIAS**.

Con esta reflexión no se trata de reducir la importancia de esta pandemia por la que estamos pasando, ni minimizar las dificultades que tiene cada familia. Se trata, simplemente, de recordarnos que en la mayoría de las situaciones existe un lado bueno, y que incluso ahora que todo parecen ser noticias tristes, existen cosas positivas.

No estemos preocupados por mantener a los niños/as ocupados con rutinas todo el día. Que no dejen de aprender sí, pero no solo lo académico. **Intentemos ver el lado positivo, relajémonos con nuestras familias y disfrutemos por ahora del brillante azul del cielo por nuestras ventanas.**



<https://www.bebesymas.com/nuestras-experiencias/lado-positivo-cuarentena-oportunidad-para-valorar-tiempo-nuestros-hijos-que-nos-deja-muchas-lecciones>